

# Einblick erhalten durch Kurzpraktikum

**Im Bereich Invalidität ist das Heilpädagogische Zentrum ein wichtiger Partner für die AHV-IV-FAK-Anstalten.**

*Vaduz.* – Im Rahmen eines Kurzpraktikums wurde es der Belegschaft ermöglicht, einen vertieften Einblick in die verschiedensten Tätigkeiten und Aufgaben des HPZ zu erhalten. So konnten die Mitarbeiter der AHV-IV-FAK-Anstalten die Bereiche Werkstätten, Schule, Therapie und Wohnen des HPZ näher kennenlernen.

Alle Teilnehmer hatten die Möglichkeit, sich mit Schülern, Bewohnern und Mitarbeitenden des HPZ auseinanderzusetzen und wurden zudem aufgefordert, jeweils einen aktiven

Beitrag zu leisten. Durch eine aktive Zusammenarbeit gelang es relativ rasch, allfällig vorhandene Berührungspunkte abzubauen.

Es ist den AHV-IV-FAK-Anstalten wichtig, dass ihre Belegschaft die Optik für die Bedürfnisse von Menschen mit einer Behinderung nicht verlieren und bei ihrer täglichen Arbeit den Menschen in den Vordergrund stellen. Die Belegschaft der AHV-IV-FAK-Anstalten und auch die Beteiligten des Heilpädagogischen Zentrums konnten in diesen lehrreichen Tagen wertvolle Erkenntnisse sammeln. Die AHV-IV-FAK-Anstalten möchten sich bei allen Beteiligten des Heilpädagogischen Zentrums für ihre engagierte Arbeit herzlich bedanken. (pd)



**Mitarbeiter der AHV-IV-FAK-Anstalten:** Erhielten vertieften Einblick in die verschiedenen Tätigkeiten und Aufgaben des HPZ.

Bild pd